



19御発第 689 号
平成19年5月17日

国土交通省道路局長 様

御代田町長 茂木祐司



中期的な計画の作成に当たっての意見について（回答）

新緑の候、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
日頃は、当町道路事業に対しご支援、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。
さて、依頼のありました標記について、別紙のとおり回答しますのでよろしく
お願いいたします。

御代田町 茂木祐司

アンケートに対する回答

遅くなって申し訳ありませんでした。

- 1、浅間サンラインは広域農道という位置づけですが、当町を通過するだけの車両がほとんどで、さらに県外的大型トラックなどの通過が多いため町が改修のためにかける予算は少なくありません。この路線の利用状況から見ると国道となんら変わりがないのに、なぜその改修のための予算を町が負担しなければならないのか理由がありません。こうした道路については、国が責任を持って管理すべきだと考えます。
- 2、道路の新設などかかわって、集中豪雨などが起きたときに道路は川となり雨水の流れる方向や量が大きく変化することから、災害が発生する危険性が高まっています。道路の改良とともに、集中豪雨時などに災害の発生を防止する対策が急務です。
- 3、一番遅れているのは生活道路の整備です。高規格道路や大規模な道路建設を優先するのではなく、生活道路や通学路など身近な道路整備を優先すべきです。

以上